

**DAMPAK GEJOLAK ETNIS INDIA DI MALAYSIA
TERHADAP HUBUNGAN BILATERAL
INDIA – MALAYSIA**

**(The Impact of Indian Ethnic Turmoil in Malaysian For
Bilateral Relation between India and Malaysia)**

Skripsi

Jurusan Ilmu Hubungan Internasional



Disusun oleh:

**BEGI YUANDI
20040510127**

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

2010

HALAMAN JUDUL

**DAMPAK GEJOLAK ETNIS INDIA DI MALAYSIA TERHADAP
HUBUNGAN BILATERAL INDIA – MALAYSIA**

**(The Impact of Indian Ethnic Turmoil in Malaysian For
Bilateral Relation between India and Malaysia)**

**Diajukan guna memenuhi persyaratan gelar Sarjana Strata 1 (S1) pada
Jurusan Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu
Politik, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.**

Disusun oleh

**Nama : BEGI YUANDI
NIM : 20040510127**

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA
2010**

HALAMAN PENGESAHAN

JUDUL

**DAMPAK GEJOLAK ETNIS INDIA DI MALAYSIA TERHADAP
HUBUNGAN BILATERAL INDIA – MALAYSIA
(The Impact of Indian Ethnic Turmoil in Malaysian For
Bilateral Relation between India and Malaysia)**

**Nama : BEGI YUANDI
NIM : 20040510127**

Telah dipertahankan dalam Ujian Pendadaran, dinyatakan lulus dan disahkan di
depan Tim Penguji Skripsi Jurusan Ilmu Hubungan Internasional
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Pada :

Hari / Tanggal : Rabu / 7 April 2010
Pukul : 08.00
Tempat : Ruang HI.B

Tim Penguji Skripsi

Prof. Dr. Tulus Warsito., M.Si
(Ketua Penguji)

Grace Lestariana W., S.IP., M.Si
(Penguji Samping I)

Dian Azmawati., S.IP
(Penguji Samping II)

MOTTO

Diriwayatkan dari (Mujahid) :

Ibnu Umar berkata, " Rasulullah SAW memegang bahu dan berkata,
'hiduplah di dunia ini seakan-akan kamu adalah orang asing atau
sebagai pengembara"

JANGAN TAKUT DENGAN PERBEDAAN, SEBAB TUHAN
TELAH CIPTAKAN DUNIA INI
B E R W A R N A W A R N I.
KEINDAHAN DALAM HIDUP INI AKAN MENEMUKAN
TEMPATNYA TATKALA SETIAP PEMBEDAAN ITU BERTEMU

*Langit adalah batas impianmu, jangan pernah bercita-cita
terlalu rendah, jangan terlalu rendah dalam meminta,
Jika engkau dapat menaiki tangga ke langit
mengapa hanya bertahan di bumi.*

HALAMAN PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan puji syukur atas segala nikmat yang sangat luar biasa,
kupersembahkan Skripsi ini kepada:

Allah SWT yang telah memberikan segenap kekuatan, pertolongan dan ridho-Nya di
setiap langkah-langkah hidupku, karena Dia-lah sebaik-baiknya penolong

Nabi Muhammad SAW sebagai suri tauladan dan inspirasi dalam proses perjalananku
atas makna yang sebenarnya

Apa (H. Syaeful Bahri) dan Mamah (Hj. Ughih Sugiharti) tercinta yang telah memberikan
segenap kasih sayang, dukungan dan do'a yang tiada henti kepadaku sehingga sampai
kapanpun Aku tak akan mampu membalasnya

Kakak (Lilah Hayanti & Muh. Fakhri Ridho + dede Faza)

Vivi Livianti & Rhino Rahman + dede Kayla)

Adik (Ega Pristianti, Fuji Fajrianti, Agis Rizki ST,

Rio Haykal R, Muh. Afriza Ahsan Awzai) tersayang

terima kasih atas segenap perhatian, dukungan dan do'anya, semoga kita semua dapat
menjadi kebanggaan
orang tua

Keluarga Besar (alm Satiman – Hj. Enting) dan Keluarga Besar
(alm. Ismail – alm. Fatonah)

Mayasari, kekasih yang menyentuh raga ini dengan jemari cinta

Saya persembahkan juga Skripsi ini untuk Sahabat, Teman, dan Kawan
yang telah banyak mendukung dan mendo'akan penulis dalam proses penulisan
Skripsi ini :

- ❖ Sahabat-sahabat HI UMY angkatan 2004, Yoffy Defri Haryanto, Badis Aqsha, Prambudi Rama Putra, Saefudin, AM. Zulkifli Eka S, Tommy Irawan, Zaki Lutfi, Jak & Nana, Yusworo Suryo Guritno, Nanang Kurniawan, Dimas Galih, (Yuslian Anhar 03; akhirnya kita wisuda bareng.
- ❖ Sahabat-sahabat di Djogjakarta, Ali Tersipumalu, Dewa, Daus, Sardi, Darul (fraksi PDI-P), Hardian, Indra Lesang, Leo, Andi Odang, Bram, Kiki Iryanny, Desi, Maya, D'Arul Noberic, Pakde, Deddy, Lalu Gede Holy, Yoga, Aang, Egi Perguson, Remi Meigantara, Agi Poank, Yoyo Borwn Sugar, Angleng, Andre, Yayan, Dede, dan tak lupa untuk Mba Koes dan Mas Son Sekeluarga terima kasih atas Dukungannya.
- ❖ aa Eka, aa Sandi, N'tunk Guard & M'pat, aa Ray al-Ghoces, Yusman, Nio, Dena, Abam, Riki, Indra, aa Yamin, Jepri, Jeki, Dena, Abam, Sekar, Pieyo, Wildan dede May; semoga kita semua bisa menjadi kebanggaan orang tua.
- ❖ Sahabatku Suci Mufflihunadirin hatur nuhun kasagalana tos sering ngarepotkeun, hatur nuhun oge tos seeur ngabantu tina proses penulisan Skripsi iyeu. Duan Muwardi; geuwat sih nyalonkeun jadi Kuwu Sindangjawa, jadikan Sindangjawa menjadi Ibu kota Kecamatan.
- ❖ Q-noy, De'Pandi, Angel, Olan, Yanto Gedeg, Andi Bodin, Aspal, Firman Qunut, Firman Ableh, Abduh, Nunu, Herul Kepet, Marwoto, eNggun, Fajar Ebek, Adit Gemblung, Atek Chaos, Rois is Roy, Adan CLN, Iman Black, Deni Tolenk, Ipul Kobain, Pendi Demank, Andi Cubok, Geri Nyit-

Nyit, Erna, Lian, Melan, Nengsih, Titin; Somoga semuanya dapat meraih kesuksesan dunia dan akherat, Amin.

- ❖ N'da & Rini+Evan, T'Elsa, N'dar Viker, Upik + Topan + Lastri, tak lupa Bapak Satria dan Ibu Tutih; hatur nuhun do'ana.
- ❖ dan Temen-temen Karang Taruna Tunas Harapan desa Sindangjawa; Lakukan yang terbaik untuk Sindangjawa.
- ❖ PERSIB Bandung; Padamu Persib Jiwa Raga Kami. Insya Allah tak akan berpaling darimu.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, ucapan puji syukur penulis haturkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi yang berjudul **“Dampak Gejolak Etnis India di Malaysia terhadap Hubungan Bilateral India – Malaysia”** ini sebagai salah satu syarat untuk memenuhi kelulusan program Sarjana (S1) pada Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penelitian ini tidak mungkin dapat terselesaikan tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada:

1. Allah SWT, atas segala kekuatan, semangat, cobaan dan pencerahan yang telah diberikan-Nya selama proses penulisan Skripsi ini sehingga banyak memberikan faedah berarti bagi bekal kemandirian hidup penulis.
2. Bapak Sugeng Riyanto., M.Si selaku Ketua Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ibu Grace Lestariana W., S.IP., M.Si selaku dosen pembimbing yang telah dengan sabar dan sepenuh hati membimbing penulis dan senantiasa memberi motivasi dalam menyelesaikan Skripsi ini.

4. Bapak Prof. Dr. Tulus Warsito., M.Si selaku Ketua Penguji sekaligus Penguji I, terima kasih atas ujiannya dan terima kasih juga telah memberikan banyak pengarahan kepada penulis.
5. Ibu Dian Azmawati., S.IP selaku penguji II yang telah banyak memberikan banyak masukan untuk Skripsi ini.
6. Seluruh Dosen, staf dan karyawan FISIPOL Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
7. Apa, Mamah, Kakak, Adik dan Keluarga Besar di Cirebon yang selalu memberikan dukungan baik berupa materi maupun do'a sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.
8. Mayasari, yang tak bosan-bosannya memberikan motivasi, perhatian dan pengertian yang sangat tulus.
9. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu hingga terselesaikannya Skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini tidak terlepas dari kesalahan atau belum mendekati kesempurnaan. Oleh karena itu, masukan berupa kritik dan saran dari semua pihak tentunya akan menjadi sesuatu yang berharga bagi penulis.

Yogyakarta, April 2010

Penulis

DAFTAR ISI

HALAMAN JUDUL	-----	i
HALAMAN PENGESAHAN	-----	ii
MOTTO	-----	iii
HALAMAN PERSEMBAHAN	-----	iv
KATA PENGANTAR	-----	vii
DAFTAR ISI	-----	ix
BAB I PENDAHULUAN	-----	1
A. Alasan Pemilihan Judul	-----	1
B. Tujuan Penelitian	-----	2
C. Latar Belakang Masalah	-----	2
D. Rumusan Masalah	-----	12
E. Kerangka Dasar Pemikiran	-----	12
E.1. Politik Internasional	-----	12
E.2. Kepentingan Nasional	-----	16
F. Hipotesa	-----	19
G. Jangkauan Penelitian	-----	19
H. Metode Penelitian	-----	20
I. Sistematika Penulisan	-----	21

BAB II HUBUNGAN INDIA – MALAYSIA	22
A. Etnis India di Malaysia	22
B. Sosial Masyarakat di Malaysia	24
C. Hubungan Bilateral India – Malaysia sebelum Gejolak Etnis India di Malaysia	26
 BAB III GEJOLAK ETNIS DI MALAYSIA	 33
A. Tragedi 13 Mei.....	34
B. New Economic Policy (NEP).....	40
C. New Economic Policy (NEP) Sebagai Kebijakan Diskriminatif---	42
D. Peristiwa Gejolak Sosial Etnis India tahun 2007 di Malaysia-----	48
 BAB IV HUBUNGAN INDIA – MALAYSIA PASCA GEJOLAK ETNIS INDIA DI MALAYSIA	 57
A. Diskriminasi Etnis India di Malaysia	57
B. Konstitusi Malaysia	62
C. Dampak Gejolak Etnis India di Malaysia terhadap Negara India dan Hubungan kedua Negara setelah Gejolak etnis India di Malaysia	67
 BAB V KESIMPULAN	 72
 DAFTAR PUSTAKA	
 LAMPIRAN	